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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Unification des bornes électriques de recharge
Question écrite n° 37822

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du ministre de l'économie, des
finances et de la relance, chargée de l'industrie, sur une question qui lui a été posée lors d'une réunion de travail
avec M. le maire et les membres du conseil municipal de la commune de Balan. Il a été déploré l'absence
d'unification des bornes électriques de recharge nuisant gravement actuellement au développement des
véhicules électriques. Il semble que chaque réseau ait généralement ses propres cartes et que la carte bancaire
ne peut pas donner accès à l'ensemble des bornes de rechargement. De plus, il semble que les bornes de
rechargement rapide soient peu nombreuses et que celles existant sur les autoroutes concédées aient un coût
extrêmement prohibitif. Il souhaite connaître l'analyse du Gouvernement sur cette question et les initiatives qui
pourraient être prises.
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